

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 9. August 1881.)

Der Bundesrath hat Einsicht genommen von dem Kreditiv, mit welchem Seine Majestät der König von Italien zum dortseitigen außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister bei der schweizerischen Eidgenossenschaft, an der Stelle des verstorbenen Hrn. Senators Melegari, beglaubigt hat: Hrn. Graf Alessandro Fè d'Ostiani, Großoffizier der Orden der Heiligen Mauritius und Lazarus und der Krone Italiens, Großcordon des österreichischen Franz Joseph-Ordens, des brasilianischen Christus-Ordens und des japanesischen Ordens der aufgehenden Sonne etc. etc.

Der Bundesrath hat Beförderungen im Genie-Offizierskorps vorgenommen und deßhalb ernannt:

zum Genie-Hauptmann: Hrn. Alfred Oehler, von Aarau, in
Wildegg, Sappeur-Oberlieutenant;
zu Genie-Oberlieutenants: „ Paul Manuel, von Rolle, in
Lausanne, Pontonnier Lieutenant;
„ Heinrich Schaffner, von Ef-
fingen (Aargau), in Bern, Ponton-
nier-Lieutenant.

Das Post- und Eisenbahndepartement ist vom Bundesrath ermächtigt worden, zwischen Pully und Lausanne einen Postkurs zu errichten.

(Vom 12. August 1881.)

Nachdem die Referendumsfrist für das Bundesgesetz vom 3. Mai dieses Jahres, betreffend die Nationalrathswahlkreise, am 8. dies unbenutzt abgelaufen ist, so hat der Bundesrath das gedachte Gesetz in Kraft und vom heutigen Tage an als vollziehbar erklärt.

Der Bundesrath ertheilte die nachgesuchte Entlassung an Hrn. Professor Dr. Wilhelm Michler, von Mehrstetten (Württemberg), seit 1873 Assistent am chemisch-analytischen Laboratorium der eidg. polytechnischen Schule, und ernannte an dessen Stelle Hrn. Dr. T. P. Treadwell von Portsmouth.

Herr Georg Autran, von Genf, hat die gewünschte Entlassung von seiner Stelle als Assistent der Ingenieurschule am eidg. Polytechnikum auf Ende September d. J. erhalten.

An dessen Stelle wurde dann gewählt Herr Karl Hilgard v. Belleville, von Illinois (Nordamerika), gewesener diplomirter Schüler des eidg. Polytechnikums.

Herr Professor Dr. Nowacki, von Halle, seit 1871 Professor an der landwirthschaftlichen Abtheilung des eidg. Polytechnikums, ist für eine weitere Amtsdauer von 10 Jahren wieder bestätigt worden, sowie auf unbestimmte Zeit Hr. Dr. Karl Mayer, von St. Gallen, Conservator und Ordner der paläontologischen Sammlung der eidg. polytechnischen Schule.

Auf eine Eingabe der Verwaltungsräthe der Simplonbahn und der westschweizerischen Bahnen hat der Bundesrath, kraft der ihm durch den Bundesbeschluß vom 27. Juni 1881 eingeräumten allgemeinen Ermächtigung zur Erledigung von Fristerstreckungsgesuchen, die Frist für den Beginn der Arbeiten für den Simplonübergang bis zum 31. Dezember d. J. verlängert.

Der Bundesrath wählte als Kanzlist der administrativen Abtheilung der eidg. Kriegsmaterialverwaltung Hrn. Artillerie-Lieutenant K. Ulmi, von Escholzmatt (Luzern), und als Telegraphist in Vivis Hrn. Joseph Bommer, von Tägerschen (Thurgau), derzeit Telegraphist in Romanshorn (Thurgau).

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1881
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	35
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.08.1881
Date	
Data	
Seite	677-678
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 186

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.